

résidences immobilier

La Villa Blanche est située au cœur d'un grand parc arboré dans l'arrière-pays cannois, au charme contemporain, parfaite pour les grandes familles avec ses 205 m², son grand parking sécurisé et sa piscine chauffée. Les espaces ont été pensés sur deux niveaux. A l'étage, l'espace nuit, d'une capacité d'accueil de 9 couchages, 2 salles de bain, 2 toilettes et un grand toit terrasse solarium sécurisé, climatisation dans les chambres uniquement. Au rez-de-chaussé les pièces de vie, une belle entrée lumineuse ouvert sur le salon / salle à manger et une grande cuisine américaine toute équipée. Une ...

La Villa Blanche is set in the heart of a large wooded park in the countryside, with a contemporary charm, perfect for large families with its 205 m² of living space, large secured parking lot and heated swimming pool. Spaces have been designed on two levels. Upstairs is the sleeping area, with capacity for 9 people, 2 bathrooms, 2 toilets and a large, roof terrace, air-conditioning only in the bedrooms. On the ground floor are the living areas, with a bright entrance opening onto the living/dining room and a large, fully-equipped open-plan kitchen. A spacious covered terrace brings you comfort ...



2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





